



Singen Sie gerue?

Haben Sie eine schöne Stimme oder vielleicht sogar schon Chorerfahrung?

Möchten Sie gerne einmal mehrstimmige Werke verschiedener Zeitepochen in einer Chorgemeinschaft einstudieren und singen?

Dann sollten Sie unbedingt Kontakt mit uns aufnehmen!



Einladung zum Singen

Wenn Sie gerne mit uns singen möchten, wenden Sie sich bitte an folgende Ansprechpartner:

Vorstand

Irene und Heinz Kirchner
Tel. 060 56/87 62

Monika Grosch
Tel. 060 56/35 20

Kirchenmusiker

Norbert Ross
Tel. 060 56/41 41

oder
Pfarramt St. Peter und Paul
Tel. 060 56/41 41



Chor St. Peter & Paul

Bad Soden-Salmünster



Neben den liturgischen Aufgaben pflegen wir auch die Geselligkeit!

Unsere Aktivitäten:

- Chorwochenenden
- Ausflüge und Chorreisen
- Chorfeste

Bei Chorausflügen, Chorreisen und -festen sind Familienmitglieder immer herzlich willkommen!





Der Chor St. Peter und Paul

... ist eine Gemeinschaft von Sängerinnen und Sängern aller Altersgruppen, die Freude am Singen hat.

... blickt auf eine Tradition zurück, die bis in die Mitte des 18. Jahrhunderts zurückreicht. „Chorsänger und Chorjungfrauen“ sangen schon damals mehrstimmige Gesänge, begleitet von Orchestermusik, um Gottesdienste feierlich zu gestalten.

(Quelle: P. Damasus Fuchs O.F.M in "Geschichte des Kollegiatstifts und der Pfarrei zu den hl. Aposteln Petrus und Paulus in Salmünster,,)

... widmet sich neben den Werken alter Meister auch zeitgenössischer Chorliteratur. So gehören u.a. Chor-Orchesterwerke von Georg Friedrich Händel, Johann Sebastian Bach, Wolfgang Amadeus Mozart, Joseph Haydn, Felix Mendelssohn-Bartholdy ebenso zum festen Chorrepertoire wie neue geistliche Musik u. a. von John Rutter, Gregor Linßen und Klaus Heizmann.

... präsentiert seine einstudierten Werke in Gottesdiensten und regelmäßigen Konzerten. Je nach Anlass wird er dabei von klassischen Orchestern oder einer Instrumentalband begleitet.



Musik, dem Glauben Ausdruck geben -

unter diesem Motto erfüllen die Sänger und Sängerinnen die liturgischen Aufgaben.

Der Zusammenklang in einem mehrstimmigen Chor ist ein besonderes Erlebnis. Es ist beeindruckend, wie in den Proben, unter der Leitung unseres Kirchenmusikers Norbert Ross, nach und nach aus Einzelstimmen ein harmonisches Gesamtwerk zusammenwächst. Die begleitenden Instrumente runden die einstudierten Chorwerke durch glanzvolle Akzente ab.



Dürfen wir Sie zu einer Probe einladen?



Ein Gottesdienst kann vom Chor auf verschiedene Weise gestaltet werden:

- Gesang a cappella oder mit Orgelbegleitung
- Chorwerke mit Orchester und Solisten
- Gregorianischer Choral und liturgische Gesänge
- Neue geistliche Lieder mit Instrumentalbandbegleitung

Wir proben jeweils am Dienstag um 20:00 Uhr im katholischen Pfarrheim am Schwedenring

